

**CRONICAS DE DAIMIEL**

mirar ese fruto colosal. ¡Cuantos guisos podrán cocinarse Jesús Carabaño y Pablo Silva!

- Es grato comentar que han regresado de la labor misionera en Zambia, el matrimonio de Julián Gigante Sánchez-Cano y M<sup>a</sup> Paz Ríos. Han terminado la época que habían programado.



Terminaron su labor en Zambia Julián Gigante y M<sup>a</sup> Paz Ríos

- Y también, en visita familiar, estuvo entre nosotros el hermano pasionista Anastasio Martín Bolaños.

Bienvenidos a todos y roguemos a Dios, que no decaiga su vocación, tan sacrificada y tan hermosa. Es evidente que el calor familiar, es un refugio, una cura de recuperación, para poder seguir.

- El día 13, al anochecer, ardieron los cubos que tradicionalmente quemaban los artesanos de la madera de Daimiel, a lo largo de la antigua barandilla de la plaza de San Pedro. Yo recuerdo unos 20 en total. Ahora sólo quedan dos: Manuel Rodríguez de Guzmán y Jacinto Díaz Sala-

zar, dos nostálgicos, que encarnan el espíritu tradicional y que cuando desaparecan, se habrá terminado una tradición tan hermosa. Se hace en honor al Cristo del Consuelo, que era su patrono. Este año, se celebró el triduo y la función a cargo del padre pasionista Carlos Cano, que tan buenos amigos tiene aquí. El templo esta-

ba rebosante y la asistencia a los cubos, numerosa. La Junta, se multiplicaba para obsequiar con pitos "tostaos" y "limoná" en la calle Nueva. Jacinto, quemó 2 cubos y también obsequió a los asistentes con lo mismo. ¡Que Dios les de larga vida a los "cubistas", de los que ya apenas quedan! Enhorabuena.

No hemos comentado, como es obligado, que el Ayuntamiento dedicó una sesión extraordinaria, para festejar a los

daimieleños ausentes, que regresan a Daimiel, en las fiestas. Y fue un acto simpático.

- Y también, que durante las Ferias, el Centro de Mayores, dedicó una sesión especial, con un original certamen de dibujo para niños, "Mis abuelos y yo". Se pudieron ver dibujos originales y encantadores. Disfrutaron los chavales.

- Se ha abierto el plazo para la matrícula en el Centro de Adultos, con el programa siguiente: Alfabetización, Técnicas de Internet, Nutrición y Dietética, Acceso al Ciclo formativo del Grado Superior de Formación, Enseñanza Secundaria de

1º a 4º, Enseñanza Secundaria a Distancia, Técnicas Básicas de Enfermería y Aproximación a la Vejez, Inglés Básico, Garantía Social en Peluquería, Enseñanza de Nivel Segundo de Consolidación de Conocimientos.

- La Asociación Cultural "Bolote", organizó una velada en el Teatro Ayala, para conmemorar el Encuentro Folklórico "Patrona de Daimiel" en su XX aniversario. Lo patrocinó el Ayuntamiento, la Diputación Provincial y la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha. Actuaron: "Revolvedera" de Navalcán (Toledo) "Voces y Esparto" de Cuenca. "Castizos de Madrid" y "Bolote". El encuentro, lo enjuiciaron "como muy positivo" y de afianzamiento de la propia personalidad.

- Se anuncia un cabildo extraordinario de la Hermandad de la Virgen de las Cruces y quizá se modifiquen algo los estatutos. A mi me agrada poder ver a nuestra Patrona, como en realidad es: una preciosa talla de piedra. Ahora, con esos mantos tan vistosos parece un cucurucho, con una cara. Hace falta una abstracción mental para aceptar que la Virgen vistiese así nunca.

- Nos envían la noticia de que "El Bodegón" cumple 25 años abierto y que allí, en el ambiente de una bodega antigua (de las que quizá no quede ninguna), se pueden degustar aun platos ya descritos en El Quijote.

- El Ayuntamiento ha conseguido que los numerosos estudiantes que diariamente viajen a Ciudad Real, tengan una bonificación del 25% en sus viajes. En un convenio con AISA, se ha hecho un bono mensual, para ellos. Enhorabuena.

**HOSTAL - RESTAURANTE**

**Las Brujas**

25 AÑOS A LA CABEZA DE LA HOSTELERIA EN DAIMIEL

ESPECIALIDAD EN BODAS Y BANQUETES  
SALONES CON AIRE ACONDICIONADO  
HABITACIONES EQUIPADAS CON T.V.

Tnos.: 85 22 11 - 85 22 89 - 13250 DAIMIEL (C.Real)



Teléfono: 926 / 85 43 51 - DAIMIEL (Ciudad Real)